

今庄中学校野球部 県大会優勝報告



5月29日、J Aバンク杯第9回福井県中学校軟式野球選手権大会に出場した今庄中学校の野球部員が松本幸三校長と城野克宜監督と共に役場を訪れ、岩倉町長に優勝報告をしました。

岩倉町長から「町民に元氣と勇氣を与えてくれる明るいニュースを届けてくれて、ありがとございます。」と労いと祝福を受けると、松本校長が「エラーが少なく、堂々とプレーしていい試合でありました。」と大会を振り返りました。第1回戦の中央中学校との試合は、特別延長10回で逆転勝利。弾みをつけ、全6試合を投手陣の頑張りとしームワークで勝ち抜き見事初優勝に輝きました。

今後、7月1日、2日に石川県で開かれる北信越大会に出場し、優勝すれば、8月に横浜スタジアムで開催される全日本少年軟式野球大会への出場権が得られます。

平成29年度 福井行政評価事務所長 感謝状贈呈



除上晴彦所長から感謝状を受ける上島信敬さん(写真左)

5月18日、福井県国際交流会館で開催された平成29年度行政相談委員全体会議において、2期4年にわたり行政相談委員業務の遂行に特にご尽力いただいている上島信敬さん(大良)に対し、福井行政評価事務所長から感謝状が贈呈されました。

12代目
南越前町

山海里PR隊

決定!

5月19日、平成29年度南越前町山海里PR隊任命式が行われました。2名のPR隊員に岩倉町長が順に任命書・たすき・賞金・副賞を授与し、「町の魅力をしっかり学び知識を得て、明るく元気に活躍していただけるよう期待します。」と激励しました。



平井祐芽さん 越前市

誰に対しても笑顔かつ誠実でいることを心がけています。前年度のPR隊活動で至らなかった点を改善し、より多くの方に南越前町の魅力を伝えていきたいです。



原田夏実さん 福井市

何事にも前向きに考え、柔軟に行動することが出来ます。PR隊として、どんな事にも躊躇せず挑戦し、自分が五感で感じた南越前町の魅力を幅広い年代の方に発信していきます。

明るい笑顔で町を元気に盛り立てていきますので、どうぞ応援よろしく願っています。

■問合せ 観光まちづくり課 ☎47-8002